

# 5月にはや梅雨入り、台風2号の大雨が心配ですね…！



5月に梅雨入りして、今日は前線に向かって台風の湿った空気が大量に流れ込み、岐阜でもかなりの雨が降っております。

大きな災害に繋がらなければいいと、心配しています。皆様へ於かれましては、如何お過ごしでしょうか？

私どもでは5月、コシヒカリの直播や田植に始まり、にじのきらめきやハツシモの直播などに向けた作業を進めて来ました。

代掻きをしているとアオサギやカラスに混じってシギがいたり、ケリが卵を抱いていました。仕方なく巣を避けて代掻きし、直播しました。

以上はそれら作業の様子です。右下は苗箱洗い作業の様子と、次男がタニシ剤を撒く様子です。昨年5月中旬までジャンボタニシの被害はなかったのですが…、今年7月くらいに真夏日が何回かあったせいで、田植、直播にかかわらず深水になってしまった部分がかかなりタニシの食害を受けました。

また貴重な晴れ間の5月31日、6月1日に小麦の刈り取り作業を何とか済ます事が出来ました。梅雨入りが異常に早かったので心配していましたが、ホッとしました。

さて、4月27日から始めた柿の摘蓄作業も家内や諏訪君が主に進めてくれ、5月18日シルバー人材センターからの応援も頂き一回り出来ました。現在家内たちは、孫果取りや見直し作業を進めてくれています。

5月10日に設置したミツバチも25日に引き上げ、そのタイミングで27,28日と柿の防除も行いました。

右は5月15日の小糠片付けと籾殻堆肥移動作業の写真です。

以下は孫たちの写真です。2歳の内孫も下の子の面倒を見てくれているのかなあ？

皆が楽しそうな写真を送ってくれるので、大変楽しみです。

左は母の日や結婚記念日のお祝いで頂いたプレゼントのお菓子やスマホホルダーです。

右奥は、5月17日に岐阜県防災課に支援米をお届けした際の写真です。皆様、ムシムシした日が続きますが、熱中症にならないようにこまめに水分補給して、体調管理に努めましょう。



敬具

令和5年6月2日

有限会社 ハーベストジョイ

松久 茂盛

岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513

FAX:058-323-6557

携帯電話:090-3382-5200

mail: [harvestjoy@nifty.com](mailto:harvestjoy@nifty.com)

URL: <http://harvestjoy.com/>

